
Mercado

Ban Ki-moon advierte al ‘real estate’: “El cambio climático destruirá todo lo que habéis creado”

El octavo secretario general de las Naciones Unidas asegura que las ciudades generan la mayoría de los problemas actuales y que el futuro pasa por ciudades “inclusivas”.

Marta Casado. Cannes
13 mar 2019 - 04:55

Ban Ki-moon advierte al ‘real estate’: “El cambio climático destruirá todo lo que habéis

“El cambio climático destruirá todo lo que habéis creado”. Así de contundente se mostró ayer Ban Ki-moon durante la conferencia inaugural de Mipim, donde hizo un llamamiento al sector inmobiliario por unir esfuerzos frente a este reto.

Con entre 1.500 personas y 2.000 personas de público, todas ellas inversores o directivos de grandes empresas del sector, Ki-moon aprovechó la ocasión para reclamarles implicación con el medio ambiente. **Reducir emisiones, rehabilitar los activos para adaptarlos a los nuevos retos o hacer promociones con una calificación sostenible** son, según el secretario de las Naciones Unidas, algunas de las medidas claves para hacer compatibles sostenibilidad y desarrollo del sector.

Para ello, también considera necesario implementar los acuerdos de París, el primer acuerdo universal para luchar contra el calentamiento global, aprobado a mediados de 2016.

Ban Ki-moon: “Trump es políticamente corto, económicamente irresponsable”

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/mercado/ban-ki-moon-advierte-al-real-estate-el-cambio-climatico-destruira-todo-lo-que-habeis-creado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

En este sentido, el secretario de las Naciones Unidas fue especialmente duro con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y su homólogo brasileño, Jair Bolsonaro, que han decidido desvincularse de los acuerdos de París. **“Trump es políticamente corto, económicamente irresponsable y está científicamente equivocado”**, espetó.

Ki-moon hizo también hincapié en el papel de las ciudades, a las que culpó de ocasionar “muchos de los problemas que tenemos”, en referencia a la hambruna, la falta de seguridad o las migraciones. Además, este hecho se agravará en los próximos años ya que, **según un informe de las Naciones Unidas, en 2050, el 68% de la población mundial vivirá en centros urbanos.**

Ante este reto, Ki-Moon considera que las ciudades deben adaptarse y ser “inclusivas, creativas y resilientes al cambio climático”. Con esta petición, el secretario general de las Naciones Unidas quiso ir un paso más allá de la apuesta por las *smart cities* y resaltó la importancia de crear ciudades que también sean sostenibles.

En 2015, el 68% de la población mundial vivirá en las ciudades

Al finalizar la conferencia, uno de los asistentes preguntó sobre cómo seducir a los inversores para pensar a largo plazo, cuando el corto plazo les da más oportunidades. “La razón es la misma por la que tú estás en Mipim”, respondió Ki-Moon. “Se trata de generar alianzas para optar a un mayor rendimiento en el futuro”, concluyó.

La conferencia dio ayer el pistoletazo de salida a Mipim, que lleva como lema *Engaging the future*. Ronan Vaspart, director de la feria, valoró muy positivamente la conferencia del secretario de Naciones Unidas. Con su invitación, el congreso ha querido “ser pionero y retar a todos los asistentes a apostar por la sostenibilidad”, según aseguró ayer en declaraciones a EjePrime.

Para el director de la feria, uno de los grandes retos del sector inmobiliario es la construcción de un futuro social y sostenible, dónde también importen las condiciones de los trabajadores y el impacto de la actividad inmobiliaria en el medio ambiente.